

息子が家のお金を持ち出すので困っています

小学2年生の息子が、最近、私の財布から、少額ではあるのですが、お金を2回ほど持ち出しました。友人の母親からの情報では遊ぶ際に使っているようです。小遣いは普通に渡しているつもりですが、このままでは、他人の金銭も盗るようになってしまふのではないかと心配です。

(小学2年生の息子の母)

子どもがお金を盗む時には、自分で欲しいものがある、スリルを求める、親や友達の関心を得ようとするなどの理由が考えられます。

息子さんは、友達と遊ぶ際にお金を使っているようですが、友達に強要されているのか、自分の意思で持ち出しているのかが気になります。このことをいきなり尋ねても、すぐには本当のことを話してくれないかも知れませんので、まずは、ただ叱るのではなく、どのような気持ちでお金を持ち出したのか、心の内面に目を向けて話を聴いてみましょう。子どもの気持ちを理解したうえで、親が心配していることを、温もりのある言葉で伝えてはどうでしょうか。

また、息子さんの場合、お金の扱いについてまだ善し悪しの判断がつかないのかもしれません。この機会に、他の人のものはもちろん、親のお金であっても黙って持ち出してはいけないという社会のルールをしっかりと教えておきましょう。